

# TKTB Se Indonesia ke 21 Tahun 2022 di Kaltim, Resmi Dibuka Wagub Kaltim

written by Admin | September 19, 2022



**Samarinda, biwara.co** – Pembukaan Temu Karya Taman Budaya (TKTB) ke XXI tahun 2022, dimana Kalimantan Timur (Kaltim) sebagai tuan rumah untuk tahun ini, di tandai dengan Parade Mobil dari berbagai Kabupaten/kota di seluruh Indonesia, yang dibuka atau diresmikan langsung oleh Wakil Gubernur (Wagub) Kaltim Hadi Mulyadi.

Pelaksanaan Parade itu, terlaksana di halaman kantor Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) provinsi Kaltim, pada Senin (19/9/2022).

Pada sambutannya, Wagub Kaltim Hadi Mulyadi, mengapresiasi kegiatan tersebut, dimana acara tahunan TKTB ini sangat luar biasa, dapat menjadi wadah untuk menumbuhkan perekonomian, dan melestarikan budaya bangsa Indonesia.

“Kita bangga karena budaya bangsa Indonesia ini memiliki dampak luar biasa, pertama dampak ekonomi, yang kedua dampak budaya, dampak sosial dan politik serta memberikan dampak persatuan dan kesatuan bangsa,” ujarnya.

Dia juga mengungkapkan, bahwa pemerintah provinsi (Pemprov) Kaltim akan mendukung sepenuhnya untuk Agenda Budaya yang akan atau sedang terlaksana di Kaltim.

“Oleh karena itu, seluruh agenda budaya di Kaltim dan Pemerintah Pemprov Kaltim mendukung 1000 persen,” ucapnya.

“Apa yang kita inginkan terhadap kelestarian dan peningkatan budaya di Kaltim kami mendukung sepenuhnya, sehingga DAK nya yang 6 miliar mudah-mudahan tahun depan bisa bertambah menjadi 12 miliar, yang penting dimanfaatkan sebaik-baiknya,” ungkap Hadi.

Selanjutnya, Kepala Disdikbud Kaltim Muhammad Kurniawan, mengatakan kegiatan TKTB ini dilaksanakan oleh Unit Pelaksana Teknis Dinas (UPTD) Taman Budaya Kaltim.

“Ini tadi disampaikan, memang acara TKTB ini rutin setiap tahun dilaksanakan, tahun sebelumnya di Lampung dan kita dipilih menjadi penyelenggara di tahun 2022 untuk temu karya budaya ke 21,” katanya.

Dimana dirinya, berharap kegiatan TKTB ini bisa meningkatkan apresiasi anak-anak muda saat ini untuk kebudayaan, lanjut Kurniawan, karena sudah banyak anak muda yang tidak mengetahui budayanya sendiri.

Dia juga menyampaikan, pada pembukaan Defile TKTB ini, juga berlangsung pawai mobil yang akan menuju Taman Budaya di ikuti oleh 18 peserta pawai dari berbagai kabupaten/kota se-Indonesia.

“Dimana nanti ada kegiatan di taman kebudayaan. Nanti kegiatan ini sampai tanggal 19-23 ada kegiatan rakor seminar sentral

tari yang ditampilkan oleh semua daerah. Dari jam 2-5, ada kegiatan juga mural, pameran galeri nasional dan foto-foto yang berkualitas," tandas Kurniawan.(\*)

Penulis : Cyn